
 
 
 
Einwohnerrat  
 
Fragestunde 23. November 2015 
 
 
Baumfällungen im Jörin-Park 
 
Im Budget 2016 sollen Fr. 17‘000.- eingestellt werden, welche u.a. für die Entfernung 
von Bäumen eingesetzt werden sollen (Budgetposten 3420.3145.01). Es ist 
anzunehmen, dass es sich um alte, das Ortsbild prägende und daher 
schützenswerte Bäume handelt. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Um welche Bäume handelt es sich genau (Anzahl, Art, Standort)? 
 

2. Welchen kulturhistorischen und ökologischen Wert besitzen sie? 
 

3. Was wurde bisher unternommen, um sie zu erhalten? 
 

4. Welche sind die genauen Gründe, welche zum Fällentscheid geführt haben? 
Wer hat diesen Entscheid getroffen? 
 

5. Wurden Alternativen geprüft? Wenn ja, welche? 
 

6. Was wäre nötig, um diese Bäume zu erhalten? 
 

 
 
Ich danke für die Beantwortung der Fragen.  
 
 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 
 
 
Roger Schneider 
 

 
 
Pratteln, den 17. November 2015 


